

La nueva Fundación 'Pérez Galdós' cuenta con Garzón y Peces Barba en su programa

Efe

Las Palmas de Gran Canaria

Varios empresarios de la capital grancanaria constituyeron ayer la Fundación Foro para el Debate Pérez Galdós, en Las Palmas de Gran Canaria, con el fin de promocionar la cultura y el diálogo, desde el respeto a la libertad y al pluralismo, a través de conferencias y debates. La nueva fundación cuenta con personalidades de la talla de Baltasar Garzón y Gregorio Peces Barba, en su programa de conferencias.

El Foro para el Debate Pérez Galdós, constituida por el hotel Santa Catalina y el Casino de Las Palmas, en colaboración con Viajes Halcón y la empresa Expulbicidad, y promovida por profesionales de distintos ámbitos e intelectuales de la sociedad canaria, pretende suscitar la reflexión dentro de un sentido y espíritu crítico.

El programa se iniciará el próximo jueves con una conferencia del doctor en Ciencias Políticas por la Universidad Complutense y profesor de Teoría del Estado y Sistemas Políticos Jesús Neira, que hablará sobre *La necesaria reforma del sistema electoral*.

Añadió que para el mes de octubre está previsto que inter venga el catedrático de Derecho Natural y ex presidente del Congreso Gregorio Peces-Barba, que impartirá una conferencia sobre *Ética y política*.

En el mes de noviembre está previsto un debate entre el director del periódico ABC, Luis María Ansón, y el jurista Antonio García Trevijano, sobre *Monarquía o república*.

El programa de este año lo finalizará el magistrado de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón, que ofrecerá una conferencia sobre *La razón de Estado*.